
　　師走の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

　この度は、はこでみフェスタ2023アンケートにご協力いただき ありがとうございました。

　皆様からのご意見を職員一同よく読ませていただき、改善や工夫を積み重ねて、ご家族皆様に

　より一層お喜びいただけるようなイベントを実施していきたいと思います。

　感謝や労いのお言葉も沢山お聞かせいただき、とても励みになりました。心より御礼申し上げます。

　これからもご家族の皆様と協力しながら、子ども達の成長をサポートしていけたらと思います。

　　　 ①午前の部…8名　②午後の部…5名

　　　 ①子ども達が喜んでいた点…12名

　　　 ②子ども達の様子を知ることができた点…11名

　　　 ③家族一緒にイベントを体験できた点…10名

　　　 ④子ども達の良いところや成長を感じられた点…9名

　　　 ⑤職員との交流…7名

　　　 ⑥保護者様と職員一緒に企画したイベントを実施できた点…4名

　　　 ⑦保護者様同士の交流…4名

　　　 ⑧はこでみ他校利用者様との交流…1名
　　　

○特に無し・ありません・空欄…9名

○子ども同士でゲームに参加できる様子を見られたので、とても嬉しかったです。

　お誘いいただきありがとうございました。

○とても楽しそうにしていたのと、お友達と過ごす様子も見られて良かったです。

　たくさんの企画・工夫ありがとうございました。

○人数もゲームもちょうどよく良かったと思います。

○次回の開催も楽しみにしています。今村先生、司会上手でした。

○ひとつのブースごとの遊びに意味がありそうでしたので、目的や遊びに取り込むポイント

　を教えてもらいたいです。

○全然ないくらい本当に親子で楽しめました☆ありがとうございました！！

○建物がきれいでトイレやソファなどもきれいで駐車場も広くてとても過ごしやすかった。

　準備など皆さん大変だったと思いますが、どうもありがとうございました。お疲れ様でした。

○とても楽しく参加させていただきました。はこでみさんでの様子も日頃なかなか見られないので

　見られて良かったです。ありがとうございました。

　今後OBとして参加させていただけるならBBQなど行事に参加したいと思います。

○子供と一緒にやれたことがうれしかったので、協力しあう事をやってみたいです。

　具体的に思いつかずすみません。

○スポーツ大会。山登りや散策など体を動かすイベントをしてみたいです！

○先生達がする企画は何でも楽しめる、そう感じました。

　先生達のチームワークもはこでみの強みかと思います。

○請求書と共に送られてくるスキトレの体の動かし方、体幹の鍛え方などを教えるイベント。

○歩くのが苦手なので、遠足や山登りなど小学校へ向けて練習できるといいなと思います。

○障害物競争とかもあったらさらに楽しめそうです♪

○職業体験
★ 様々なご意見をお聞かせいただき ありがとうございました ★

　　■はこでみフェスタに参加して良かった点

　　■はこでみフェスタに関して改善してほしい点

　　■ご家族様参加型イベントでやってみたいこと

2023年12月吉日
保護者各位

発達こどもアカデミー

はこでみフェスタ2023 アンケート結果報告

　　■来場者数83名／アンケート回収数13

　　■どちらの回に参加されましたか？


